



Carhaix,

Finistère,

le 16/I/1935

Monsieur l'Abbé LAFITTE et

Professeur au Petit Séminaire

USTARITZ (Basses-Pyrénées)

Monsieur,

Je dois votre adresse à Monsieur l'Abbé SOUBELET directeur d'ESKUALDUNA auquel j'avais demandé quelques renseignements sur le MOUVEMENT REGIONALISTE ET LINGUISTIQUE EUSKARRIEN FRANCAIS. M. SOUBELET m'écrit:

" Il y a parmi nos amis et collaborateurs un prêtre très
" érudit spécialiste des questions régionalistes, M. l'Ab-
" bé LAFITTE. Il vous sera facile d'obtenir de lui tous
" les renseignements que vous désirerez. "

Or, nos Bretons sont tout-à-fait ignorants de ce qui se passe dans le Pays Basque. Si nous avons réussi à créer quelques relations avec la PROVENCE, LE LANGUEDOC, LA GASCOGNE, LA FLANDRE en revanche l'ALSACE et l'EUSKARRIE sont restées totalement en dehors de nos informations et relations. Il me semble qu'il y a lieu de combler cette lacune. La Revue que je dirige, par son bilinguisme, est la plus répandue dans les milieux Intellectuels de l'Ouest. Voudriez-vous écrire pour elle quelques pages sur le MOUVEMENT BASQUE ACTUEL, dans le sens que nous entendons les uns et les autres par MOUVEMENT ?

Je vous remercie beaucoup d'avance au nom de nos Lecteurs et je vous adresse un spécimen de AN OALED (LE FOYER). Si c'

